

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende und wir alle freuen uns auf ein paar freie Tage.

Die Weihnachtszeit gibt uns die Gelegenheit, innezuhalten und zurückzublicken. Gemeinsam mit Ihren Kindern und Ihnen haben wir in den vergangenen Monaten viele schöne Momente erlebt, Herausforderungen gemeistert und neue Wege beschritten. So ist es beispielsweise gelungen, den Nachmittagsunterricht neu zu strukturieren, um das eigenverantwortliche Lernen Ihrer Kinder zu fördern.

Ein weiterer iPad - Jahrgang ist gegründet worden, um unserem Bildungsauftrag in der digitalen Welt ein wenig gerechter zu werden.

Eine Kooperation mit den umliegenden Grundschulen wurde geschaffen, sodass unsere Jugendlichen einen Einblick in soziale Berufe bekommen und verantwortliches, selbstständiges Handeln entwickeln können.

Ende November fand der Adventsmarkt des Schulzentrums statt. Durch die unterschiedlichsten Angebote konnte allein unsere Schule 3338 Euro einnehmen. Die Schülervertretungen der vier Schulen haben entschieden, dass die Hälfte der Einnahmen dem Förderverein zugute kommt. Die andere Hälfte möchten die Schülerinnen und Schüler dem Tierheim Lüneburg spenden.

Im Namen der Schulgemeinschaft danke ich Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Ihre Unterstützung, ob durch Gespräche, Engagement oder Ihre Geduld in herausfordernden Situationen, hat wesentlich zum Gelingen des Schulalltages beigetragen. Das kommende Jahr wird sicherlich wieder Neues und Herausforderndes mit sich bringen. Doch mit dem gebotenen Zusammenhalt, der nötigen Rücksichtnahme, Ihrer Mithilfe und dem gemeinsamen Ziel, das Beste für unsere Schülerinnen und Schüler zu erreichen, blicken wir zuversichtlich in das Jahr 2025.

Im Namen aller Mitarbeitenden der Realschule Bleckede wünsche ich Ihnen und Ihren Familien von Herzen frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein gesundes und friedliches 2025.

Ihre

J. Freckas